

Besonders stark auf das Denken und Fühlen der Menschen wirkt das Erstlingswerk des Amateurfilm-Studios des VEB Bau, der Film „Eine Stadt verändert ihr Gesicht“. Er half der Bevölkerung, darüber Bilanz zu ziehen, was beim sozialistischen Aufbau in der Stadt Zwickau bisher geschaffen wurde. Der Film war deshalb so überzeugend, weil er nicht nur die neuen Industrieanlagen, Wohnungen, Schulen, Sanatorien und andere Bauten zeigte, sondern auch das, was dort vor sich geht, welche Menschen dort arbeiten, was sie tun, wie sie leben. Der Film erzeugte Stolz auf das in

Alle Amateurstudios, dramatischen Zirkel, Agitprop-Gruppen und politisch-satirische Kabarets können sehr viel zur Herausbildung des sozialistischen Menschen beitragen, wenn sie, wie im



Fotos: Franz



200 Laienkünstler gestalteten die Festveranstaltung: „Glück auf, du neue Zeit!“

gemeinsamer und anstrengender Arbeit Geschaffene.

Laienkünstler schöpfen aus dem neuen, sozialistischen Leben

Die Laienkünstler dieses Amateurfilm-Studios vermittelten auch der Ideologischen Kommission eine wichtige Lehre.

Programm unserer Partei steht, „vor allem aus dem neuen, sozialistischen Leben des Volkes schöpfen“.

Jugendprobleme kennenlernen und erörtern

Das wurde bisher zu wenig beachtet. Überhaupt wurden die Laienkünstler